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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
unbestätigten Informationen zufolge hat das theater magdeburg 2005 einen Überschuss 
erzielt, der in etwa der Summe entspricht, die die Einsparungen durch den Haustarifvertrag 
umfassen. 
 
Ich frage und bitte um eine kurze mündliche und ausführliche Stellungnahme. 
 

1. Sind diese Informationen zutreffend? 
2. Wenn ja, wie wurde der Überschuss erzielt? 
3. Welchen Jahresabschluss hätte des theaters magdeburg ohne den Abschluss der 

Haustarifverträge erzielt? 
4. Welcher Verwendung wird der Überschuss zugeführt? 

 
 
 
 
Sabine Paqué 
Stadträtin 
 
 


